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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 28/11/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 28 del mese di novembre convocata con nota prot. 364203
del 23/10/2024, per le ore 09,30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,30 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
si 09,36 10,00 In presenza

Iusco Claudio si 09,36 10,00 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 09,37 10,00 Online

Ciocca Paolo si 09,37 10,00 Online

Bratta Luca Antonio si 09,37 10,00 Online

Cassano Nicola Massimo si 09,37 10,00 Online

Il presidente Ventrella, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 09,36 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. discussione ed analisi proposte ODG;
 3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

Prende la parola il  presidente Ventrella il  quale riferisce di aver avuto un’interlocuzione con l’assessore

Scaramuzzi  al  fine  di  comprendere  la  situazione  relativa  alle  avarie  di  numerosi  corpi  luminanti,  in

particolare quelli sospesi.

Le  numerose  avarie  sono  causate  dall’intensità  del  fascio  di  luce  potenziato  che  determina  un

surriscaldamento della “padella” sottostante, provocandone l’avaria.
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Questo particolare utilizzo (potenziamento dell’intensità) ha determinato una considerevole riduzione del

periodo “di vita” del medesimo corpo illuminante.

A quanto risulta l’intera città è carente per la misura del 68% in quanto sono stati sostituiti soltanto il 32%

degli stessi.

In conclusione il presidente Ventrella manifesta la propria perplessità in merito a isolati fenomeni di avarie,

in particolare in alcune zone del murattiano.

Dagli ultimi report inviati non è stato possibile ottenere riscontri positivi circa le segnalazioni effettuate, in

ragione di interventi che purtroppo necessitano di totale sostituzione del corpo illuminante in oggetto.

Si apre la discussione.

Al  termine  della  discussione  il  presidente  Ventrella  chiede  che  venga  convocato  in  commissione  il

rappresentante legale delle associazioni Arcobaleno, Keter e cooperativa Murge  avendo già in passato

provato a contattare gli stessi telefonicamente senza alcun riscontro.

Per questi motivi si chiede al segretario verbalizzante di trasmettere richiesta di convocazione agli indirizzi e

recapiti dalle tre associazioni forniti.

La  commissione  in  linea  con  quanto  già  discusso  in  passato,  aderendo  alla  richiesta  del  presidente

Ventrella, propone di acquisire nell’interesse pubblico le  informazioni necessarie  relative alle attività delle

medesime associazioni,  il  tutto  in  totale  trasparenza  e  nell’esercizio  dei  poteri  di  controllo  dell’organo

politico.

Null’altro essendoci da discutere e nessun altro prendendo la parola il presidente dichiara chiusa la seduta 

alle ore 10,00.

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

      Il Segretario                                                                     Il Presidente

     Luisa de Musso                                                                              Avv. Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sens 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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